

En bref

À Châteauneuf-du-Faou l'abattoir de Socopa Viandes tourne au ralenti



Photo archives Le Télégramme

L'abattoir de Socopa Viandes, à Châteauneuf-du-Faou (29), propriété du groupe Bigard, s'est mis au régime partiel ces trois dernières semaines. « Ça faisait plusieurs années que ce n'était pas arrivé. Il a été décidé de cesser l'abattage un jour par semaine, le mercredi, explique une source interne. Les équipes ont été seulement transférées dans d'autres services du groupe ». Un retour à la normale est toutefois attendu ces prochains jours. Contactées, la direction du groupe Bigard ainsi que celle de l'abattoir de Quimperlé (29) n'ont pas souhaité communiquer mais la baisse de la production porcine ne serait pas étrangère à cela. Pour Thierry Marchal, secrétaire à la Chambre d'agriculture du Finistère, la conjoncture est inquiétante : « C'est la preuve que la filière est touchée par la crise porcine. À l'échelle du Grand Ouest, on a perdu 10 à 15 % de production en un an ».